

— A vous, il ne faut que de l'écorce; un peu de fraîcheur, de grâces ou de coquetterie, un caprice seulement, et vous voilà pris.

L'AMOUR.

Pas pour long-tems. — Mais d'où vient donc, chère sœur, que nous nous rencontrons quelquefois dans le même gîte?

L'AMITIE.

Cela est assez rare; mais c'est que le caprice aveugle, qui vous conduit, se trouve alors d'accord avec mon choix; et dans ce cas, mon frère, vous conviendrez à ma gloire que vous n'êtes plus aussi volage.

L'AMOUR.

Volage? Ah! quand je rencontre ma charmante sœur quelque part, je n'ai plus l'envie d'en déloger. Je crois en vérité que si je voltige sans cesse, c'est que je cours après vous.

L'AMITIE.

Vous dites-là une vérité bien plus profonde que vous ne pensez. — Mon frère, le père des Dieux et des hommes nous avoit destinés à opérer la félicité des mortels. Nous devions ne jamais nous quitter. Le tems, où nous sommes restés unis, et dont on ne se souvient plus guères, s'est appelé l'âge d'or; le siècle de